

¿Diario con La Mont?

Federico La Mont diarioconlamont@gmail.com

En hipoteca, 140 millones "Alito" CEN del PRI y CNOP

Aval: El Consejo Político Nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) autorizó en semanas pasadas hipotecar su emblemático edificio ubicado en Lafragua N.º 3 y Plaza de la República, en la colonia Tabacalera, y que durante muchos años fue la sede de uno de los tres sectores del "partidazo" la famosa Confederación Nacional de Organizaciones Populares mejor conocida por sus siglas como la "CNOP" de donde surgieron muchos candidatos a gobernador, senadores y no se diga de diputados, que en sus



"Alito" Moreno: "178 millones 858 mil 676 pesos a su disposición"

buenas épocas partidistas llegaron a tener su "sector parlamentario de diputados de la CNOP" en la Cámara de Diputados como un bloque político. La hipoteca fue por 140 millones de pesos, con lo cual el PRI nacional ahora tiene una deuda por 347 millones 448 mil pesos y como garantía se entregó el edificio de Lafragua.

Dicha hipoteca forma parte de las lineas de crédito que ha solicitado el CEN del PRI desde julio del 2019 y que tuvieron como origen un acuerdo del Consejo para que el partido se pudiera endeudar hasta por 250 millones de pesos con la garantía del edificio de Lafragua, que desde hace 8 años está desocupado. Con dicha hipoteca, su presidente. Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas, podrá disponer de 178 millones 858 mil 676 pesos sujetos al criterio del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), que dicho en otras palabras, se los podrá gastar Alejandro Moreno Cárdenas en lo que él decida.

La reforma electoral que se está cocinando en la Cámara de Diputados, dicen que será *la madre de todas las reformas* hasta ahora y este columnista se pregunta si es tan importante para el presidente **López Obrador**, ¿porque no envió su iniciativa a la Cámara de Diputados en la primera mitad de su sexenio, cuando tenía mayoría de votos en ambas cámaras?

¿Por qué?: Por alguna razón que se desconoce, López Obrador prefirió esperar hasta ahora, cuando ya no tiene esa mayoría que le podría garantizar la aprobación. Hoy sus diputados de Morena, junto con los legisladores aliados, tendrán que cambiar seis leyes; la de Instituciones y Procedimientos Electorales (LGIPE), del Sistema de Medios de Impugnación en Materia Electoral (LGSMIME), en Materia de Delitos Electorales (LGMDE) y de Partidos Políticos (LGPP), así como las leyes federales de Consulta Popular (LFCP) y de Revocación de Mandato (LFRM). Eso, si se lleva a cabo a nivel de legislaciones secundarias, pero incluyendo a la Constitución federal si alcanza ese nivel. Ahora que volvieron del puente los diputados, comenzarán a circular los textos.

White House: En dias anteriores se festeió en Estados Unidos el Día de Acción de Gracias (Thanks Giving Day) y el presidente Joe Biden indultó a dos pavos que escaparon de acabar en el horno para la cena de Acción de Gracias, una ceremonia que es una tradición en la Casa Blanca. "Por la presente perdono a Chocolate y Chip", dos pavos criados en Carolina del Norte, dijo Biden, y que su favorito es Chocolate porque su helado preferido es de ese sabor. El presidente aprovechó para ironizar sobre las pasadas elecciones de



Joe Biden:
"Con el Partido
Demócrata
conservamos
el Senado"

medio mandato, en las que su Partido Demócrata conservó el Senado y los republicanos ganaron el control de la Cámara de Representantes por un margen muy inferior al previsto, muy lejos de la ola roja de los republicanos.

Carlos Slim dijo que no asistio a la marcha del domingo pasado porque en enero cumplirá 83 años y no aguanta el recorrido. Estuvo en Palacio Nacional y nuestros compañeros reporteros le preguntaron su opinión sobre la otra marcha, la fiffi, y dijo que fue un testimonial de la libertad de manifestación de ideas que prevalece en México. Bajó bien el balón. Hay otros siete motivos válidos por los cuales no acompañar a Andrés Manuel, donde se volvió a tomar el Zócalo, como en los viejos tiempos, ya se está aburguesando, dijo, y también donde rindió el informe correspondiente a sus cuatro años de gobierno.

Entre otras cosas: México criticó que siga más de lo mismo a la hora de elegir quién presida el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Lo cierto es que Argentina negoció, a cambio de cargos directivos (vicepresidencia de Sectores, gerencia de Infraestructura y un nuevo Instituto de Género e Igualdad), la declinación de su candidata a presidir el BID, en acuerdo con Estados Unidos, Canadá y Brasil, para dar paso al candidato de este último país, Ilan Goldfajn, propuesto por Bolsonaro.

La realidad sabida es que Estados Unidos es el que más fondos aporta al BID y el que cuenta con más votos. El presidente López Obrador reconoció que hay diferencias con Grupo México por la cancelación del contrato para construir el tramo Playa del Carmen-Tulum del Tren Maya, debido a un incumplimiento de la empresa, pero que también se acordó resolverlo, por lo que le causó extrañeza al enterarse de que

Grupo México demandará al gobierno federal y recriminó la actitud de Grupo México, del que recordó que fue uno de los más beneficiados en los sexenios de Ernesto Zedillo y Carlos Salinas. Indicó que cuando se produjo el incumplimiento del contrato por parte del corporativo, comunicó a los empresarios, a través de la Secretaría de Gobernación, que la situación podría resolverse mediante la liquidación de los trabajos que hubieran realizado hasta entonces, con base en un avalúo de los ingenieros militares.



Grupo México, uno de los más beneficiados en los sexenios de Ernesto Zedillo v Carlos Salinas